



Caritas
Diocesana de Valencia

UN SOLO CORAZÓN

"He resucitado..."

*«¡Jesucristo ha resucitado!
¡Verdaderamente ha
resucitado!»*

*Esta Buena Noticia se ha encendido
como una llama nueva en la noche,
en la noche de un mundo que
enfrentaba ya desafíos cruciales y
que ahora se encuentra abrumado
por la pandemia, que somete a
nuestra gran familia humana a una
dura prueba.*

*En esta noche resuena la voz de la
Iglesia: «¡Resucitó de veras mi amor
y mi esperanza!».*

*Es otro “contagio”, que se transmite
de corazón a corazón, porque todo
corazón humano espera esta Buena
Noticia. Es el contagio de la
esperanza: «¡Resucitó de veras mi
amor y mi esperanza!».*

*No se trata de una fórmula mágica
que hace desaparecer los problemas.*

*No, no es eso la resurrección de
Cristo, sino la victoria del amor
sobre la raíz del mal, una victoria
que no “pasa por encima” del
sufrimiento y la muerte, sino que los
traspasa, abriendo un camino en el
abismo, transformando el mal en
bien, signo distintivo del poder de
Dios.*

HAGAMOS PASCUA

De nuevo es Pascua. Es la Pascua de Jesús, el profeta crucificado, imagen singular para los cristianos de la esperanza de todos los crucificados.

Hagamos revivir la llama de la vida en nosotros en las muchas sombras que nos habitan, en las muchas formas en que la muerte nos hiere. Jesús resucitó en su vida de profeta bueno, rebelde y sanador, libre y liberador. Resucitó en su compasión, su comensalía, su solidaridad con los últimos. Y por eso murió y, por eso, en su muerte resucitó, pues, «la vida es lo que queda del naufragio de nuestros planes».

Esa es la verdadera Pascua de Jesús, pero solo será verdad también en nosotros en la medida en que vivamos como él lo hizo, hasta morir de pura vida, como todas las personas que pasan la vida haciendo el bien, simplemente, como la semilla y la flor, sin mirar al fruto.



Oremos



Cantemos



Distraigámonos



Reflexionemos

OREMOS



RESUCITADO

*Adivinar la vida en sus huellas.
Descubrir su mirada en otros rostros.
Intuir la fuerza que ha vencido a la
muerte,
que acalla el mal, y enjuga el llanto.*

*Creer que el sepulcro está vacío
y el mundo lleno de espíritu, de canto.
Sentir que se empapa la historia con
agua de esperanza.*

*Saber que su amor es posible.
Comprender que hay respuesta para
tantas preguntas.*

*La pasión de Dios ha derribado los
muros del odio,
ha plantado una semilla inmortal que
crece,
impregnando el mundo de justicia y
verdad,
reconciliación y júbilo.*

Aunque aún nos cueste verlo.

José María R. Olaizola, sj

CANTEMOS



"Jesús"
Ain Karem

*Tú eres Palabra de Vida
¡Jesús Maestro!*

*Tu eres Salud y Esperanza,
¡Jesús Sanador!*

*Tú quien deshaces nuestras
ataduras,*

¡Jesús Liberador!

*Fuente de Agua Viva, mesa de
Paz, ¡Jesús, nuestro Señor!*

*Ante un nombre, Jesús,
Nuestras rodillas se doblan.*

*Solo en tu nombre caminaremos
Y anunciaremos el Reino de Dios.
Jesús, buen Jesús, nuestro Señor,
Jesús.*

CANTEMOS



*Tú eres Luz y Camino,
¡Jesús Maestro!
Tú eres Perdón y Refugio,
¡Jesús Sanador!
Tú quien despierta nuestros
oídos, ¡Jesús Liberador!
Fuego en las entrañas, Amor
Verdadero, ¡Jesús, nuestro
Señor!*

*Tú eres nuestro Sentido,
¡Jesús Maestro!
Bálsamo y consuelo en nuestras
heridas,
¡Jesús Sanador!
Tú quien nos hermanas
colgando de un madero,
¡Jesús Liberador!
Pobre entre los pobres, Dios
hecho pequeño.
¡Jesús, nuestro Señor!*

Escuchala en:

[https://www.youtube.com/watch?
v=Y42APRP8ZUc](https://www.youtube.com/watch?v=Y42APRP8ZUc)

"Jesús" - Ain Karem

CINE - FORUM



"El Príncipe de Egipto"

En estas fechas en las que muchos de vosotros, voluntarios de Cáritas, debéis estar separados de vuestras familias (hijos, padres, nietos...) os proponemos poder compartir con ellos esta película.

La historia cuenta cómo en el antiguo Egipto, el faraón Seti ordena la muerte de todos los niños judíos recién nacidos. Para salvar a su bebé, una madre abandona a su hijo en el río Nilo cuyas aguas lo llevan hasta la reina, que lo llama Moisés y lo educa junto a su hermano Ramsés.

Animadlos a verla, es una historia bíblica preciosa, con una banda sonora que les va a encantar y así, en estos días de Pascua, podemos seguir compartiendo con ellos aquello que guía nuestras vidas y les da sentido.

La puedes ver en:

<https://gloria.tv/post/eEuuZghm6UYj1vLopEKkgDB3X>

REFLEXIONEMOS



"Cielo o infierno"

Cuenta una antigua leyenda que un discípulo preguntó a su venerable maestro:

- ¿Cuál es la diferencia entre el cielo y el infierno?

Y el maestro le respondió:

- Es muy pequeña y, sin embargo, tiene grandes consecuencias. Ven, te mostraré el infierno.

Entraron entonces en una habitación donde un grupo de personas estaba sentado alrededor de un gran recipiente con arroz. Todos estaban hambrientos y desesperados. Cada uno sostenía una cuchara fijamente desde su extremo que llegaba hasta la olla, pero el mango era tan largo que no podían llevársela a la boca. La desesperación y el sufrimiento eran terribles.

REFLEXIONEMOS



- Ven - dijo el maestro después de un rato-. Ahora voy a mostrarte el cielo.

Entraron en otra habitación, idéntica a la primera. Reconoció la olla de arroz, el grupo de gente, las mismas cucharas largas, pero allí todos estaban felices y alimentados.

- No comprendo - comentó el discípulo-. ¿Por qué están tan felices aquí, mientras son desgraciados en la otra habitación, si todo es lo mismo?

- ¿No te has dado cuenta? - sonrió el maestro-. Como las cucharas tienen los mangos largos y no pueden llevarse la comida a su propia boca, aquí han aprendido a alimentarse unos a otros.



Caritas
Diocesana de Valencia

UN SOLO CORAZÓN

*"... y aún estoy
contigo"*